

## GELEBTE NACHHALTIGKEIT UNTER BEWEIS GESTELLT UND ENTSPRECHEND AUSGEZEICHNET

Sowohl der **Shuttleberg Flachauwinkl - Kleinarl** als auch das **Bio-Bergrestaurant Lumberjack** sind zertifizierte Betriebe und haben bei Green Destinations die höchste Sterneanzahl erreicht. Der **Shuttleberg** ist weltweit die erste Bergbahn, die sich solch einem international anerkannten Zertifizierungsprozess für Nachhaltigkeit gestellt hat.



Das **Bio-Bergrestaurant Lumberjack** wurde 2021 als EU-Leuchtturmprojekt für Nachhaltigkeit und Resilienz im Tourismus ausgezeichnet. Am Lumberjack werden ausschließlich Speisen und Getränke in Bio-Qualität angeboten, die so nah wie möglich eingekauft werden. Der Lumberjack ist Bio Austria Goldpartner.



## INHERENT SUSTAINABILITY DEMONSTRATED AND PRAISED ACCORDINGLY

Both the **Shuttleberg Flachauwinkl - Kleinarl** as well as the organic alpine restaurant **Lumberjack** are certified businesses and have been awarded the highest number of stars from Green Destinations. This makes **Shuttleberg** the first alpine lift company in the world to undergo such an internationally recognized sustainability certification process.

The organic alpine restaurant **Lumberjack** was given the distinction "EU Flagship Project for Sustainability and Resilience in Tourism" in 2021. The Lumberjack exclusively offers organic food and beverages that are sourced as locally as possible. Furthermore, the Lumberjack is a Bio Austria Gold partner.



## BEGEHBARER NUTZGARTEN AM BIO-BERGRESTAURANT



# LUMBER JACK



**SEHT WAS AUF EUREN TISCH KOMMT**  
**SPAZIERGANG DURCH UNSEREN NUTZGARTEN**

SEE WHAT COMES TO YOUR TABLE  
 WALK THROUGH OUR KITCHEN GARDEN



BIO-BERGRESTAURANT

